

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Islam Bhakti Pertiwi
Mata Pelajaran : PAI & BP
Materi Pokok : Beriman Kepada Rasul Allah SWT
Sub Materi : Pengertian Iman Kepada Rasul Allah
Kelas/Semester : VIII/Ganjil
Alokasi Waktu : 3 X 40 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran menggunakan model pembelajaran discovery Learning, dengan metode literasi, eksperimen, praktikum, dan presentasi dengan menumbuhkan sikap menyadari kebesaran Tuhan, sikap gotong royong, jujur, dan berani mengemukakan pendapat, siswa dapat :

- Menjelaskan Sifat-sifat yang wajib bagi rosul
- Menjelaskan sifat-sifat yang mustahil Bagi Rasul

B. LANGKAH - LANGKAH (KEGIATAN) PEMBELAJARAN

KEGIATAN PENDAHULUAN (10 Menit) (2)

Penguatan Pendidikan Karakter	➤ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan Memeriksa Kehadiran dan berdoa untuk memulai pembelajaran.
	➤ Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik terhadap materi sebelumnya, mengingatkan kembali materi dengan bertanya,
	➤ Memberikan gambaran akan manfaat mempelajari Iman Kepada Rasul Allah SWT

KEGIATAN INTI (100 Menit)

Literasi	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diberika waktu untuk membuka buku paket tentang Iman kepada Rasu Allah SWT Melalui pendekatan saintifik (Mengamati, Menaya dan Mengumpulkan Informasi) <p>Mengamati Peserta didik melakukan pengamatan dari permasalahan yang ada di buku paket berkaitan dengan Penertian Beriman Kepada Rasul Allah SWT.</p>
Critical Thinking	<ul style="list-style-type: none"> • Guru Memberikan pertanyaan kepada peserta didik tentang Pengertian Iman Kepada Rasul Allah yang belum jelas dimengerti. • Guru Menjelaskan Pengertian Kepada Rasul dan menjelaskan subtansi Iman Kepada Rasul dalam kehidupan sehari-hari.
Collaboration (Kerja Sama)	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa berlatih praktik /mengerjakan tugas halaman buku ➤ Peserta didik dibagi beberapa kelompok untuk didiskusikan tentang sifat-sifat Rasulullah dan korelasinya dengan kehidupan sehari-hari. ➤ Peserta didik mendiskusikan dengan kelompok masing-masing dan Mengaitkan dengan kehidupan sehari-hari dilingkungan Sekolah, Keluarga dan masyarakat. ➤ Peserta didik diberik waktu untuk berdiskusi dengan diperhatikan oleh Guru.
Communication (Komunikasi)	<p>Siswa mempresentasikan hasil kerja kelompok/individu</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Mempesentasikan hasil diskusi dengan kelompok, dan memberikan kesempatan bertanya kepada kelompok lain Ketika ada sesuatu yang kurang dimengerti.
Creativity (Kreativitas)	<p>Kesimpulan Pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru dan Peserta didik menarik sebuah kesimpulan tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan tentang Pengertian Iman Kepada Rasul Allah dan Sifat-sifat bagi rasul. ➤ Peserta didik diberi waktu untuk bertanya kepada guru jika ada Peserta didik yang belum paham tentang Ilman Kepada Rasul Allah SWT, atau guru menyampaikan beberapa pertanyaan pemicu kepada siswa berkaitan dengan yang akan selesai dipelajari

PENUTUP (10 Menit)

Peserta didik	➤ Membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.
Guru	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Memeriksa pekerjaan peserta didik yang selesai dan diberi paraf serta diberi nomor urut peringkat, memberikan penghargaan pada kelompok yang memiliki kinerja dan kerja sama yang baik dalam kegiatan pembelajaran. ➤ Guru Menutup pelajaran dengan Doa dan Alhamdulillah.

Mengetahui
Kepala SMP Bhakti Pertiwi

Cicurug, Oktober 2021
Guru Mata Pelajaran

Moh Noval Alwi, S.Pd.I

Moh Noval Alwi, S.Pd.I